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DATA: 14/9/2012.
Presentes: Nicanor Cardoso, Sabrina Miranda Covalski, André Luiz Alves, George Henry 
Wojcikiewicz, Romoaldo Rebello Siggelkow, Humberto José de Sousa, Nibar Rodrigues, Nilton Calzia 
França,  Jeferson Vieira, Maira Solá Smaniotto, Thamara Cordeiro Gaia, Maíra Faust Corrêa, Dieter 
Ferreira Oliveira
Pontos discutidos na reunião:  Prof. Nicanor iniciou a reunião com o primeiro ponto de pauta:  1) 
Informes: a) O Curso Superior de Tecnologia em Sistemas de Telecomunicações foi extinto através da 
Resolução nº. 26/2012/CS, de 23 de agosto de 2012 (em anexo); b) Na última reunião deste Colegiado 
foi solicitada consulta à Reitoria sobre a autonomia do Colegiado quanto à alteração no calendário 
acadêmico. Foi enviado o memorando nº. 71/CSJ – IF-SC/2012, de 3 de julho de 2012 (cópia em 
anexo)  e  até  o  presente  momento  não  houve resposta;  c)  Prof.  Nicanor  apresentou  o  parecer  ad 
referendum do aluno Rafael Gomes (encontra-se em anexo). Todos aprovaram o parecer; d) O e-mail 
da  Direção-Geral  do  Campus  São José  foi  alterado  para:  direcao.sj@ifsc.edu.br;  e)  O Regimento 
Interno do Campus São José obteve parecer favorável da Diretoria de Gestão do Conhecimento – 
PRDI (em anexo)  e  sua  aprovação  está  na  pauta  da  próxima  reunião  do  Conselho  Superior,  dia 
19/9/2012; f) O processo de escolha das vagas para o próximo concurso público encontra-se na sua 
fase  final.  Para  o  Campus  São José,  até  o  momento,  tem-se  as  seguintes  vagas:  5  para  docentes 
(Pedagogia,  Física,  Química,  Engenharia  para  a  área  de  Telecomunicações  e  Inglês);  Técnicos 
Administrativos:  3 para Nível E (Engenheiro Civil, Administrador e Pedagogo), 1 Nível D (Técnico 
em Tecnologia da Informação.) e 2 para Nível C (Auxiliar em Administração); g) Prof. Nicanor, Prof.ª. 
Marilene, Nibar e Prof. Giovani participarão do Seminário de Planejamento da Reitoria nos dias 26 e  
27 de setembro de 2012; h) Prof. Nicanor irá participar da Reditec nos dias 22 a 26 de outubro de 
2012, em Pernambuco; i) Humberto informou que ficará impossibilitado de continuar neste Colegiado 
devido aos seus estudos e indicou o servidor Jeferson Vieira para substituí-lo.  2) Encaminhamentos 
sobre proposta de calendário acadêmico: Prof. Nicanor fez um breve relato do acompanhamento do 
retorno da greve, das tratativas entre Reitoria e Sinasefe-SC. Logo após, relatou as apresentações das 
propostas do calendário acadêmico aos segmentos. Informou que há duas propostas de calendário: uma 
da Pró-Reitoria de Ensino e outra do Conselho de Ensino do Campus São José e que a decisão da 
proposta final a ser enviada à Pró-Reitoria de Ensino é deste Colegiado. Informou, também, que esta 
reunião é para deliberar os trâmites de aprovação da proposta do calendário acadêmico. Prof. Nicanor 
ressalta que este calendário deverá ser aprovado antes do início do semestre 2012/2, dia 3/10/2012. 
Humberto  informou que a  decisão  do  segmento  técnico-administrativo  foi  de  aceitar  o  calendário 
proposto pelo Conselho de Ensino e que a aprovação final seja realizada em Assembleia Geral para 
garantir o voto dos alunos. A aluna Maíra Faust Corrêa informou que, em conversa com seus colegas, 
não surgiu sugestão de alteração das propostas do calendário acadêmico, a preocupação refere-se às 
atividades que serão realizadas nos sábados letivos, pois muitos alunos trabalham aos sábados e não 
poderão  comparecer  às  aulas.  A aluna  Thamara  ressaltou  a  dificuldade  de  alguns  colegas  em se 
deslocar para São José aos sábados, pois não residem na Grande Florianópolis e utilizam transporte 
oferecido  pelas  Prefeituras,  que  são  disponibilizados  somente  de  segunda  à  sexta-feira.  Solicitou 
contato  com as  Prefeituras  para  possível  disponibilização do transporte  nos  sábados letivos.  Prof. 
Romoaldo informou que o segmento docente da área da Cultura Geral aceitou o Calendário Acadêmico 
proposto pelo Conselho de Ensino e que a aprovação final seja realizada em reunião ampliada deste 
Colegiado.  Prof.  André  Alves  informou  que  foi  apresentado  ao  segmento  docente  da  área  de 
Telecomunicações  o  Calendário  Acadêmico  proposto  pelo  Conselho  de  Ensino  e  que  não  houve 

mailto:direcao.sj@ifsc.edu.br


nenhuma  sugestão  de  alteração.  Prof.  George  informou  que  o  segmento  docente  da  área  de 
Refrigeração e Climatização aceitou o Calendário Acadêmico proposto pelo Conselho de Ensino, com 
doze sábados letivos para cada área, sendo destes, dez para aulas e dois para atividades esportivas. 
Após  discussão,  ficou  decidido  que:  1)  Será  enviado  à  comunidade  acadêmica  as  propostas  de 
calendário acadêmico e o prazo de envio de sugestões de alteração será até o dia 19/9/2012 para o e-
mail da Direção-Geral; 2) Dia 20/9/2012 serão compiladas as sugestões enviadas. Para compilar as 
sugestões de alteração, Prof.  Nicanor  designou os servidores:  André Luiz Alves,  Jeferson Vieira  e 
Sabrina Miranda Covalski e a aluna Maíra Solá Smaniotto; 3) Dia 21/9/2012 será convocado este 
Colegiado, caso não seja apresentada nenhuma sugestão de alteração, ou Assembleia Geral, caso seja 
apresentada proposta de alteração significativa do calendário proposto, para dia 24/9/2012; 3) Será 
encaminhada recomendação ao Conselho de Ensino para que nos sábados letivos não sejam realizadas 
avaliações,  que  as  atividades  que  serão  realizadas  sejam  comunicadas  antecipadamente  e  que  o 
conteúdo possa ser resposto em outro momento aos alunos que não puderem comparecer nos sábados 
letivos. Não havendo mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei 
a presente ata que vai por mim assinada.  
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